



Dos investigadores de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica, Ainoa Quiñones Montellano y Sergio Tezanos Vázquez, recibieron el accésit al Premio José Luís Sampedro, otorgado durante la XIII Reunión de Economía Mundial, que se celebró en San Sebastián, del 25 al 27 de mayo, bajo el título de “La gobernanza global: Cooperación y conflicto en el sistema económico mundial”.

La ponencia de Quiñones y Tezanos, titulada “Ayuda Oficial al Desarrollo Científico-Tecnológica: una evaluación macroeconómica de la distribución geográfica y sectorial”, caracteriza las políticas de cooperación científico-tecnológica (identificando sus principales objetivos, actores y sectores de destino) y analiza la evolución y la distribución geográfica y sectorial de los flujos de Ayuda Oficial al Desarrollo científico-tecnológica.

Según el Presidente de la Asociación de Economía Mundial y rector de la Universidad Complutense de Madrid, Carlos Berzosa, el premio es un reconocimiento al esfuerzo y la profesionalidad de dos jóvenes investigadores dedicados al análisis y la evaluación de las políticas públicas de cooperación internacional para el desarrollo.